

solución de esta Dirección General de 19 de diciembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 31 de enero de 1978).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos
Dios guarde a V. I.

Madrid, 10 de marzo de 1978.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de Sande Simón.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

9145

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se publica la lista definitiva de opositores admitidos y excluidos en el concurso-oposición de una plaza de «Teoría de la comunicación» (Facultad de Ciencias de la Información) para ingreso en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad.

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 2 de julio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de agosto) se convocó concurso-oposición, turno libre, para la provisión de una plaza en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina de «Teoría de la comunicación» (Facultad de Ciencias de la Información).

Por Resolución de esta Dirección General de Universidades de 28 de diciembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de febrero de 1978) se publicó la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en la mencionada disciplina, dándose un plazo de quince días para interponer reclamaciones contra la misma por inclusiones o exclusiones indebidas, omisiones o errores materiales padecidos en la redacción de aquélla.

Transcurrido el plazo de reclamaciones y no habiéndose formulado ninguna contra la lista provisional,

Esta Dirección General ha resuelto elevar a definitiva la lista provisional de opositores admitidos y excluidos para la disciplina de «Teoría de la comunicación» (Facultad de Ciencias de la Información), aprobada por Resolución de esta Dirección General de 28 de diciembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de febrero de 1978).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 10 de marzo de 1978.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de Sande Simón.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

9146

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se fijan las fechas en las que se realizarán los sorteos para la constitución de Tribunales de los concurso-oposiciones a las plazas de Profesor agregado de Universidad que se mencionan a continuación.

Convocadas a concurso-oposición las plazas de Profesor agregado de Universidad que se relacionan y ultimados los trámites administrativos anteriores a la designación por sorteo de los Vocales que han de formar parte de los Tribunales que se nombren para resolución de los mismos, de acuerdo con los preceptos del Decreto 2211/1975, de 23 de agosto,

Esta Dirección General ha resuelto señalar los días que a continuación se indican, a las diez de la mañana, para la realización de los sorteos que tendrán lugar en el Servicio de Gestión de Personal de esta Dirección General de Universidades:

Día 19 de abril de 1978

«Lengua y Literatura Arabes» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna.

«Teoría de la Contabilidad (Contabilidad)» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Autónoma de Barcelona.

«Econometría y Métodos Estadísticos» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de las Universidades Autónoma de Madrid, Sevilla y Zaragoza.

«Derecho Mercantil» de la Facultad de Derecho de las Universidades de Extremadura y Zaragoza.

«Derecho Procesal» de la Facultad de Derecho de las Universidades de Extremadura, Granada, Sevilla, Valencia y Complutense de Madrid (1.ª).

Día 25 de abril de 1978

«Neurocirugía» (a término) de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna y Sevilla (Cádiz).

«Patología general y Propedéutica clínica» de la Facultad de Medicina de las Universidades de La Laguna y Málaga.

«Estadística matemática y Cálculo de probabilidades» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Murcia, Sevilla y Santiago.

«Microbiología y Parasitología» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Bilbao, Santander, Granada, Oviedo y Extremadura.

«Derecho internacional, público y privado» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid (San Sebastián).

Día 3 de mayo de 1978

«Farmacología» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Sevilla (Cádiz), Granada y Oviedo.

«Farmacología (Farmacología experimental)» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia.

«Farmacia galénica (Tecnología farmacéutica industrial)» de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense de Madrid.

«Endocrinología médica» (a término) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla.

«Física del estado sólido (Aplicada)» de la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Madrid.

Día 10 de mayo de 1978

«Psicología (Psicodiagnóstico)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Complutense de Madrid.

«Psicología (Psicología experimental)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Complutense de Madrid.

«Psicología (Psicología matemática)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Complutense de Madrid.

«Psicología (Psicología patológica)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Complutense de Madrid.

«Antropología» de la Facultad de Ciencias de León de la Universidad de Oviedo.

Día 16 de mayo de 1978

«Bromatología y Microbiología de los alimentos» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza.

«Botánica (Criptogamia y Fanerogamia)» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santiago.

«Teoría económica» (2.ª) de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Zaragoza.

«Ecología» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Sevilla y Valencia.

«Cristalografía, Mineralogía y Mineralotecnia» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Sevilla (Cádiz) y Santiago.

Día 23 de mayo de 1978

«Historia de las doctrinas económicas» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Autónoma de Madrid.

«Derecho civil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Santiago.

«Historia de la medicina» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Bilbao.

«Oncología médica» (a término) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona.

«Sociología» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Zaragoza.

Día 31 de mayo de 1978

«Empresa audiovisual» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid.

«Empresa informativa» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid.

«Mercadotecnia» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid.

Con antelación a las fechas respectivas se hará pública en el tablón de anuncios del Departamento la relación de Catedráticos y Profesores agregados que deberán participar en el sorteo correspondiente.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 29 de marzo de 1978.—El Director general, Manuel Cobo del Rosal.

Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

9147

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador de las pruebas selectivas libres para cubrir 29 plazas de la Escala Subalterna, vacantes en las plantillas de dicho Organismo.

De conformidad con lo señalado en las normas 5.1 y 5.2 de la resolución de la Universidad de Valencia de fecha 10 de junio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de septiembre), por la que se convocaron pruebas selectivas libres para la provisión en propiedad de 29 plazas de la Escala Subalterna vacantes en las plantillas de la citada Universidad.

Este Rectorado ha tenido a bien disponer que el Tribunal calificador de los ejercicios de la fase de selección esté constituido de la siguiente forma: